



▼九州大会に出場した田上くん（写真右）、仲原さん（中）、井芹さん（左）



水泳九州大会に出場

町内の小・中学生3選手が活躍

9月26日（土）・27日（日）鹿児島県で開催された第47回九州ジュニア水泳競技大会に、町内小・中学生3人が出場し活躍しました。

田上大翔くん（甲佐中3年・下横田区）は、1000メートル自由形と2000メートル自由形に出場。1000メートル自由形決勝では55秒89のタイムで7位に入賞しました。田上くんは、「1000メートルは自己ベストを出せてうれしかったです。もっと良いタイムを目指します」と話しました。

女子500メートル自由形に出場した仲原乙葉さん（龍野小5年・中横田区）は、「1000メートルは良い記録が残せたのでうれしかったです。次の大会でも良いタイムが出せるようにがんばります」と話しました。

女子500メートル自由形と500メートルバタフライに出場した井芹由依奈さん（白旗小5年・糸田区）は、「緊張して体が思うように動かなかったので、次の大会では自己ベストを出せるよう練習します」と話しました。

親から子へつながる心

竜野保育園で3世代交流会を開催

11月14日（土）竜野保育園（吉本征一郎園長89人）で、3世代交流会が開催されました。

同交流会は、稲刈りの時期に豊作を祝うとともに、日ごろお世話になっているおじいちゃん、おばあちゃんに感謝の気持ちを伝えることを目的に、同園が主催。園児の祖父母や保護者などが園児たちと交流しました。

ステージ発表では、歌の発表や年長組による稲を植えてからお米ができるまでの様子を表した寸劇を披露し、豊作を共に喜びました。



▲稲刈りの様子を体で表現した寸劇を披露する園児たち



▲合唱コンクールでは3年生による全員合唱が行われた

中学生による文化の祭典

甲佐中で「わかあゆ文化発表会」を開催

10月25日（日）甲佐中学校（加藤敬之校長252人）で、第1回「わかあゆ文化発表会」が開催されました。

文化を通して生徒たちと保護者や地域住民の交流を図ることを目的として、例年実施される合唱コンクールを拡大して同中が主催。同中体育館でのステージ発表では、合唱コンクールや人権作文の発表、英語暗唱発表や吹奏楽部の演奏などが行われました。

校舎内の廊下などには、書道作品や職場体験学習新聞の展示もあり、会場はたくさんの方の来場者でにぎわいました

動物の命を大切に

白旗小で「犬とのふれあい方教室」

11月16日（月）白旗小学校（岩下勇治校長99人）で「犬とのふれあい方教室」が開催されました。

同教室は、犬にかまれる事故軽減や子どもたちの動物を愛する心をはぐくむことを目的に、県動物愛護センターが県内各小学校などで実施。同小1・2年生37人が参加し犬の心音を聞いたり犬の習性や行動を確認したりして、触れる時の注意点や野良犬に遭ったときの対処法などを学びました。

児童は「野良犬に遭ったら、走って逃げないように気を付けます」と話しました。



▲飼犬に遭ったときの触れ方について学ぶ児童たち



▲町消防団員と一緒にもちつきを楽しむ園児たち

親子で火災予防もちつき

町消防団と若草保育園幼年消防クラブ

11月6日（金）若草保育園（元村伴子園長92人）で「防火もちつき」が行われました。

同イベントは、秋の全国火災予防運動に合わせて、町消防団（松尾憲親団長495人）が幼年消防クラブのある同園で開催。団員とのもちつきを通して、消防団活動への理解と協力、火災予防への呼び掛けなどを目的に、本部役員や保護者なども参加して実施。園児たちは大きな掛け声とともに杵を振り、火災予防を願ってもちをつきました。

つき上がったもちは、町内の福祉施設などに届け「火遊びは絶対にしません」と宣言して手渡しました。

楽しく学べる英会話教室

甲佐高校を会場に町教育委員会が開講



▲講師のリアム先生から、英語を読む力や正しい発音を身に付けることのできる「フォニックス」で英語を学ぶ受講生

11月12日（木）甲佐高校（山下由美校長129人）の空き教室を活用して、第1回「甲佐町英会話教室」が開講されました。

同塾は、同校の特色ある教育活動を支援するとともに、グローバルなまちづくりに向けて、子どもから大人までの幅広い人々が英会話に親しむ異文化交流の場を設けることを目的に、町教育委員会が主催で毎週木曜日に開催しています。

町ALTのリアム・ノーランさんと丁畑望さん（町社会教育課）らが、音とスペルの関係を学ぶことができる学習方法「フォニックス」を中心に講義。甲佐高校生徒と町内の子どもからお年寄りまで56人が受講しました。

講義はすべて英語で行われ、簡単なあいさつをはじめ季節のイベントなどをテーマに単語や会話、日本と外国の文化の違いを学びました。

参加者は、「英語の基礎からゆっくり学ぶことができて楽しかったです」と話しました。